



4 classes lauréates au Rallye Mathématiques 2017

publié le 10/05/2017

Le 14 mars 2017, pendant la semaine des mathématiques, 11 098 élèves de notre académie, de la 6ème à la seconde, ont travaillé sur les épreuves du Rallye Mathématiques, dont toutes les classes de 6ème et 5ème du collège. Les 6B ont obtenu le 1er prix et les 6E le 3ème prix sur 147 classes de 6ème. Les 5A et les 5C ont obtenu le 4ème prix sur 94 classes. Nous les félicitons.

Les lauréats sont invités à venir à la remise des prix le mercredi 7 juin à la faculté de sciences économique de l'université de Poitiers accompagnés des professeurs de mathématiques.

Documents joints

 semaine_des_mathematiques_a_coulonges_sur_l (PDF de 474.9 ko)

 dossier_de_presse_rallye_2017 (PDF de 3.7 Mo)

 palmares_rallye_2017 (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.